
 ～アンケート集計結果～

　主な感想

平成２７年度第１回西脇市幼保交流研修会

　　　　　　　　　　　　　平成２７年６月２０日（土）　１４：００～１６：００
　　　　　　　　　　　　　西脇市総合市民センター　大研修室

・具体的でわかりやすく「教育」とは何かが再認識できました。また、園内研修の
進め方も学ばせていただきました。ありがとうございました。

・写真からの読みとりをしていくことで、心情、思い、意欲を読みとっていくこと
ができること、改めて感じることができました。園内研修にいかしていきたいで
す。具体的に、色々お話していただきわかりやすかったです。
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・一つの遊び方から、子どもたちに何をどのようにねらいを持って保育するのか、
そのための配慮、環境を考えなければいけないのか。実際、紙コプターで教えて頂
き、園で今、子どもたちが遊びを進めているものを、一度ねらいや配慮等をしっか
りと考えて明日からの保育を進めたいと思いました。

・認定こども園に移行するにあたり、カリキュラム作成のヒントになるお話をたく
さんしていただき、参考にさせていただきたいと思いました。まだまだ勉強しなけ
ればいけないと感じました。

・今日は、テーマにそって一つ一つていねいに講演していただき、わかりやすく、
日々の保育を見返しもっと深く考えて環境を構成していかなければ･･･と反省しまし
た。今、担任している年齢の子どもたちから、就学前までを見通すことも意識し
て、また明日からの保育を頑張りたいと思います。有意義な講演をありがとうござ
いました。

・一つの遊びを通して、多くの人間性を学んでいけるということを学びました。私
は、栄養士なのですが食育をとおして５領域で学ばせてあげられるような工夫をし
ていきたいと思いました。

・改めて、尊い仕事に就いているのだと再認識しました。いつも、子どもの成長を
見守り、子どもの成長を支える保育士でありたいと思います。全ては子どものため
にという基本にたちかえる講演会でした。ありがとうございました。


